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平成28年度第4回（12月度） 

理事会報告・運営会議報告 

 

 

 

 

 

 

理事会 議事 

 

2016年12月6日に平成28年度第4回理事会・

運営会議が理事13名、監事2 名と1名の理事代理

の方の出席のもと「音の日」イベント会場 目黒 雅

叙園「シグナス」の間で開催されました。 

 

1. 第 1 号議案：役員退任および新任の承認を求め

る件。 

これまで理事をご担当されてきた阿部克郎氏（シ

ャープ株式会社）、福岡正司氏（富士通テン株式会社）

よりそれぞれご退任のお申し出があり、新たに長田

俊彦氏（シャープ株式会社）、金子由和氏（富士通テ

ン株式会社）の理事就任が説明され、申請通り承認

されました。 

 

2. 第2号議案：新会員の承認を求める件 

平成 28 年第 3 回（9 月）理事会以降、平成 28

年 12 月 5 日までの間に入会申請のあった、法人正

会員3社、並びに、個人正会員1名の入会が申請通

り承認されました。6 月理事会以降に入会承認され

た法人は下記の企業です。 

トップウイングサイバーサウンドグループ／NEC

パーソナルコンピューター株式会社／クラリオン株

式会社／多摩電子工業株式会社／ヨシノトレーディ

ング株式会社／ZTE ジャパン株式会社（親会社：

ZTE Corporation）／ローランド株式会社／株式会

社コペックジャパン／株式会社たのしいかいしゃ／

オーツェイド株式会社／クリアサウンドポート株式

会社／サーモス株式会社／株式会社アール・ダブリ

ュー・シー／LG Electronics Japan株式会社／株式

会社PGA 

 

 

 

 

 

 

運営会議 議事 

 

1. ハイレゾロゴ進捗報告 

・ ロゴ申請企業数は、JAS会員企業61、CTA会員

24、DEG会員1、コンテンツ企業11、ロゴを冠

する総モデル数は932となりました。 

・ 新設したハイレゾ 協会推奨ロゴライセンス制

度の概要と事務手順についてWebから書類ダウ

ンロードできるなど説明がありました。 

 

2. イベント報告 

・ 富士ソフトアキバプラザにて10月29・30日に

開催した音のサロン&カンファレンスの来場実

績数1350名と報告されました。 

 

3. 2017音展関連報告（概要） 

・ 開催成功を目指して音のサロン&カンファレン

スの実績を分析し示唆されることを活かす運営 

・ 費用対策として従来経費の見直し、しがらみの

廃止、補正予算の計上 

・ 20～40歳代へのアプローチとしてストリーミン

グ音源サービス体験を検討 

・ 女性層若年層へのアプローチとして音展大使稼

働を検討 

・ 集客目標数20,000人 

 

以上 まとめ事務局長 

J A S  I n f o r m a t i o n 


